

Die Hauptversammlung des Schwarzwald Orchesters Schömberg fand am 30. März 2012 im Gasthaus Zollernblick in Oberlengenhardt statt.

Bei der Hauptversammlung wurden dieses Jahr Wahlen abgehalten. Hierbei wurde die seitherige Vorstandschaft in ihren Ämtern bestätigt.

Bild: Vorstandschaft



von links: Kurt Rentschler, Renate Glauner, Sabine Reich, Martina Otterbach, Manuela Klein, Birgit Keppler, Hanne Erlenmaier

Für 25 Jahre passive Mitgliedschaft wurde Rosemarie Schöninger geehrt.
Mehrere Spieler bekamen ein Präsent für regelmäßigen Probenbesuch

Bild: Ehrungen



von links: Andreas Bohnenberger, Renate Glauner, Kurt Rentschler, Markus Braun, Wolfgang Rittig, Manuela Klein, Jaqueline Klein

Ein besonderer Dank wurde an den Dirigenten Kurt Rentschler ausgesprochen.
Ebenso bedankte sich die erste Vorsitzende Renate Glauner bei Wolfgang Rittig, der zur Zeit ein anspruchsvolles Konzertstück mit dem Orchester einstudiert.

Dieses soll beim Frühjahrskonzert aufgeführt werden.

Für die kommende Konzertsaison konnten bereits acht Auftritte vereinbart werden, darunter das Frühjahrskonzert am 5. Mai im Kurhaus Schömberg.

Am 3. Juni spielt das Orchester ab 11 Uhr im Enzauenpark in Pforzheim.

Drei Tanznachmittage, im Juni, Oktober und November, stehen im Kurhaus Schömberg auf dem Plan. Natürlich soll auch das gesellige Vereinsleben nicht zu kurz kommen.

Ein Grillabend im Sommer und der Vereinsausflug im September haben einen festen Platz im Jahresablauf des Orchesters.